



コロナ対策に議会提案

府中市の独自支援 市内法人に **40万円** 個人事業主に **20万円**

■府中市の新型コロナ対策

府中市の対策は、**4/28**に、第1弾として、

- ・子育て世帯に、児童手当の上乗せ（市独自）
- ・事業者に、融資の利子補助、販促支援など**5.8億円**を発表し、**5/14**に議会で可決。

5/26に、第2弾として（**14億円**）

- ・生活困窮者への家賃支援（主に国の予算）
 - ・中小事業者への支援金支給（市独自 10億円）
- などが発表され、**6/5**に可決、実施されました。

※詳しくは、市サイトの新型コロナ特設ページをご覧ください。

全会派一致の「議会提案」により事業者支援などが実現しましたが、支援の対象は収入が前年度比50%減の事業者に限られました。対象の拡大を引き続き求めていきます。

【5/14 本会議・補正予算質疑】

【杉村】（迅速さが大事だが）中小事業者への支援を今回（第1弾）盛り込めなかったのはなぜか？

【生活環境部長】次々と打ち出される国の支援策の動向を注視しながら、これらの支援策の不足部分を補えるよう、より効果的な市独自の支援策の検討を進めている。

【杉村】基礎自治体の特徴は、国や都よりも

- ①きめ細かく、丁寧に対応できること
 - ②小回りが利く、迅速に対応できること、だと思う。
- ①は検討中とのこと、②も今後の課題としてほしい。

●初の「議員提案」により支援が実現

これまでの府中市議会では、各会派が個別に市に対して要望することはあっても、議会全体でまとまって政策提案することはありませんでした。今回初めて、議会全体で要望をまとめて提出し、独自の事業者支援を実現できました。議員立法実現への一歩にしていきたいと思います。

■入札妨害事件で市議2人逮捕、起訴

コロナ対策に取り組んでいた最中の6/3、驚きのニュースが飛び込んできました。市議二人と元部長の逮捕です。6/24には起訴され、今後の公判で真相が明らかにされると思いますが、議会は議会として、できることをやらなければなりません。これまでの対応は、

- ・事件発覚後、臨時代表者会議を5回開き対応を協議
- ・6/24本会議で、市長に対する質疑を実施
- ・6/24「信頼回復と再発防止を誓う決議」を可決
- ・7/27再発防止を協議する特別委員会を設置

今後、この特別委員会を軸に対策を計ってまいります。

■官製談合で市長が謝罪

行政側では、元部長が最低制限価格を漏らしたということで、6/24の本会議で市長が謝罪し、市長・副市長の給料を減額しました。

減額提案の際、質疑を行いました。 【6/24 本会議】

【杉村】昨年、部長から報告があり、辞職願も出されていたのに、処分を保留したのは、なぜか？

【高野市長】単なる情報漏洩による地方公務員法違反のみで処分することは適当ではない、と判断した。

【杉村】村木議員の事件への関与を知りながら、1月の市長選の選対本部長に就任させたのは、なぜか？

【高野市長】（市議団から推挙された人事を）明確な理由の説明もなく変更した場合、当該議員に関わる特別な事情が推察される恐れがあった。

事件が公になっていない時点で、情報を表にできなかったことは理解するが、市長の責任は大きい。

一方、本部長に村木氏を推挙したのは自・公・立憲・社民・都ワなどの市議団だが、そうした「なれ合い」が事件を生んだ根底の一つにあると思います。

ご意見をお聞かせ下さい

Web www.sugimura-yasuyuki.jp
 ① sugiyasu.au@gmail.com
 ② 080-5185-1236
 Blog ameblo.jp/sugimurayasuyuki



議会活動へのご支援もよろしくお願ひします

きらぼし銀行 府中支店 普 0825186 フリーダムネット
 みずほ銀行 府中支店 普 4484076 フリーダムネット
 ゆうちょ銀行 〇一九店 当 0102251 フリーダムネット
 郵便振替 00150-1-102251 フリーダムネット

